
律政司司長談新鴻基案判決（只有中文） 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（十二月十九日）在澳門出席慶祝

澳門特別行政區成立十五周年晚宴後，與傳媒的談話內容： 

記者：新鴻基案會不會上訴？ 

律政司司長：各位傳媒朋友，這次的審訊，我想大家都知道，下星期一仍然會就

已經入罪的被告作出判刑，所以嚴格來說，司法程序仍未完結，所以現階段，我

不希望這麼快作出評論。我也相信我們的同事需要一點時間，所以不好意思，現

階段我們不會再講有關剛才你們問的那個問題。謝謝。 

完 

２０１４年１２月１９日（星期五） 


